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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO 
DEL AYUNTAMIENTO EL DÍA 3 DE ABRIL DE 2014. 
 
 
    ACTA Nº 4/2014

 
 
Alcalde-Presidente:  
D. Juan Carlos Gracia Suso 

Concejales presentes: 
Dª Gisela Barrio Luna 

D. Ignacio Carbó Espinosa 

D. Ignacio Esparrells Julián 

Dª Ana Isabel Fernández Romero 

D. Javier Lahoz Lop 

D. José Mª Fuster Muniesa 

Dª. Berta Zapater Vera 

D. Juan Carlos Bosque Pérez 

Dª Ana Belén Andreu Pascual 

D. Andrés Abad Espejo 

D. Manuel Cruz Ponz Ferrer 

Dª. Carmen Pilar Mir Llombart  

Dª. Mercedes Zagalá Pérez 

D. Miguel Angel Gracia Santos 

D. Raul Andreu Tena 

Concejales ausentes: 
Dª. Amor Pascual Carceller 

Secretario: 
D. Andrés Cucalón Arenal 

 
 
 

 
 

 

En Alcañiz, a  tres de abril de 

dos mil catorce, siendo las doce horas se 

reúnen en el Salón de Plenos de la Casa 

Consistorial los Sres. Concejales citados 

al margen al objeto de celebrar sesión 

extraordinaria en primera convocatoria 

a la que han sido previamente citados. 

  

Y siendo la hora señalada, 

cumpliéndose el quórum de presencia 

legalmente exigido se tiene por 

constituido el Pleno dándose inicio a la 

sesión, en la que se adoptan los 

siguientes acuerdos: 

 

 
 
 

 

 

  

 

 

UNICO.- DEBATE DEL ESTADO DE LA CIUDAD.-  
 

El Sr. Alcalde da la bienvenida a los asistentes. Informa sobre los tiempos de 

intervención en el debate: 20 minutos cada portavoz y una única réplica de 15 minutos. 

A continuación hace balance de estos dos años de legislatura. Agradece los 

apoyos puntuales recibidos de los grupos, así como de la Diputación Provincial y del  

Gobierno de Aragón. En especial agradece la colaboración de los miembros del Equipo 

de Gobierno, Sindicatos, ciudadanos y asociaciones. No tener presupuestos en 2013 no 

ha producido parálisis sino todo lo contrario, más esfuerzo. 
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El programa electoral se está cumpliendo. Hemos ejecutado el 70%. Su gestión 

se ha basado en dos pilares: recuperar la estabilidad económica y mantener los servicios 

y hacer una gestión transparente de los fondos públicos sin increpar por los escasos 

apoyos y las críticas. Afirma que el Ayuntamiento ha recuperado la estabilidad 

económica. Esta afirmación se sostiene en los siguientes datos: 

- La  deuda a 31-12-2011: era de 12.500.000 euros, en 2013 es de 11.055.000 

- La deuda a proveedores era en 2011 de 3.700.000 euros; en  2013 no llega a  

700.000 euros. Ha habido una reducción de 3 millones. Esos 700.000 euros se reparten 

entre la Mancomunidad de  Aguas y la Comarca del Bajo Aragón. 

La deuda a la Mancomunidad se ha regularizado. En total son 4,5 millones de 

deuda pagada gracias a las  políticas de ahorro y amortización. Felicita en este sentido al 

Delegado Personal. Hace referencia a la eficiencia energética. Se ha recuperado el 

prestigio del Ayuntamiento. 

Hace mención a las obras ejecutadas por la Brigada, a la mejora del Servicio 

Municipal de Deportes, a las mejoras en caminos a la colaboración con las  

Asociaciones  en sus actividades, con la Junta Semana Santa y a la recuperación de 

asistencia oficial a procesiones. 

Se refiere en particular al Club Circuito Guadalope que celebra su 50 aniversario 

y a la propuesta para ubicar un Museo en los Torreones. Señala que asumió la 

Vicepresidencia de Motorland para apoyar este sector. Destaca el papel de Alcañiz 

como cabecera de Comarca con proyectos como la construcción del nuevo Hospital. La 

nueva Estación de Autobuses, y la nueva ubicación de la Policía Local y la creación de 

una oficina de Policía Nacional. Alcañiz  verá mejorar los servicios y estarán repartidos 

por la Ciudad. Significa la creación del primer Centro de Emprendedores. Se ha 

conseguido financiación en 2013 con cargo al FITE para la mejora de la urbanización 

del  Polígono Industrial. 

En Turismo destaca la Recuperación Estanca gracias a la Escuela Taller; la 

revitalización del Consorcio de la Ruta de los 3 Reyes. Alude a la presencia en la Feria 

Internacional de Turismo de Barcelona. Considera a Alcañiz un eje fundamental. 

A continuación interviene la Sra. Zapater que manifiesta que una ciudad sin 

proyecto como Alcañiz es una ciudad muerta y sin liderazgo. 

Resume su intervención en tres áreas/temas: 

- Debe más que en 2011.  

- El Sr. Alcalde se conforma con migajas.  

- Hay una pérdida de liderazgo… 

En cuanto a la deuda expone que en Junio de 2011 era de 12 millones del 

Ayuntamiento y  2 millones de Fomenta. En total, 14.232.000 euros. 

A diciembre de 2013 es de 11.536.000 euros del Ayuntamiento y 4.552.000 de 

Fomenta. 16 millones. En total, 1.800.000 euros más que en 2011. 

Señala que todos los años se amortiza deuda financiera, pero en  2012 se 

contrajo un crédito ICO por 1.7000.000 euros que tiene dos años de carencia. El año 

que viene habrá que empezar a pagarlo. Reprocha la existencia de todo un superávit de 

2 millones que no destinó a amortizaciones extraordinarias. Explica que no podía 

endeudarse más porque el Estado no lo autorizaba. El tema de Aquagest está en los 

tribunales y veremos qué pasa. Esta operación hipoteca a siete Corporaciones. No ha 
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hablado de la deuda de Fomenta. No se ha planteado un Plan Económico-Financiero 

para Fomenta y para el Tanatorio. El crédito ICO iba vinculado a un Plan de Ajuste. No 

ha hablado de él. No se ha cumplido ni en 2012 ni en 2013. 

Respecto a la deuda a la Mancomunidad y a la Comarca, se deben casi en total 

700.000 Euros. En cuanto al pago a proveedores dijo que se iba a pagar a 40 días. A día 

de hoy tenemos facturas de todos los meses de 2013.  

El PAR propuso retener créditos a partir de 500 Euros porque luego nos acusa en 

Pleno de torpedearle. En 2013 se aprobaron 60 modificaciones de crédito. 

Acusa al Sr. Alcalde de que no se mueve. Pone los ejemplos del cierre del 

Parador, la supresión del Sector Sanitario, los recortes de profesores, la financiación 

Hospital, la supresión del CPR, la A-68,… Se refiere a la situación de la Fuente de los 

72 caños, al parcheado en el polígono Las Horcas, y se pregunta si esos es reconstruir. 

Una Ciudad crece cuando hay inversión. Existe una pérdida de liderazgo. Se 

conforma con migajas. Tenemos más gastos que ingresos. Echa la culpa a la oposición y 

a las anteriores Corporaciones. No le he visto ni un acto de humildad por algo que haya 

echo mal. 

 Hace años se celebraba un segundo Pleno para presentar propuestas. 

Prometió actuaciones en materia de Policía, Centro Joven, Zona azul, cámaras 

para vigilancia y control de actos vandálicos, peatonalización… Lo que no es humo se 

queda en el limbo. Se refiere a las Licencias de pub, actividades, Consejo de Ciudad, 

traslado del Cine, externalización del autobús, Ordenanza de Peñas y también 

decisiones del Pleno aprobadas por mayoría. De 184 acuerdos, 86 se han adoptado por 

unanimidad y sólo dos se han votado en contra por toda la oposición. El año pasado no 

hubo Presupuestos porque no los trajo a Pleno. Este año tampoco a pesar de la nueva 

Ley de Administración Local. No creo que sea el Alcalde que necesita Alcañiz. 

Seguidamente toma la palabra el Sr. Ponz que agradecer la presencia de vecinos. 

Esta legislatura pasará como hechos y actos extraordinarios. Hoy el Pleno se celebra por 

convocatoria legal. No entendemos el porqué. Su táctica es dejar pasar el tiempo. Uds. 

como Equipo de Gobierno no debían permitir que el Alcalde no convocara la sesión 

extraordinaria solicitada. 

Se refiere a la puesta en marcha PGOU, a las Viviendas Sociales y al Tanatorio 

como las tres cosas buenas de 2013. El PGOU se aprobó por unanimidad y seguimos sin 

inspección urbanística. Las viviendas están casi al completo y el Tanatorio tiene 

superávit. 

 En cuanto a los hechos negativos se refiere al hecho de estar sin Presupuestos en 

2013; a la. anómala situación del Mes de la Comedia. Ahora hay otra situación anómala 

en Deportes. En 2012 anunciamos la falta de apoyos de otras Administraciones. No 

sabemos nada del Hospital. Este Pleno no sabe nada sobre los accesos. Se ha producido 

un incumplimiento del protocolo para la financiación Estación de Autobuses. El cierre 

del Parador. Al Ayuntamiento de Teruel le dan 300.000 euros para obras. A Alcañiz en 

2013 le llegaron 11.000 euros. 

 El Equipo de Gobierno se ha limitado a hacer lo básico. Los turistas nos dicen 

que es una ciudad muy sucia. En el autobús escolar tiramos la casa por la ventana y se 

puso sin acuerdo. Ahora ni uno ni otro. Sin Plan Estratégico de Turismo ni organigrama. 

Alude a la situación del Parador. La Banda de Pueyos ensaya fuera del Liceo. Se ha ido 



 

 

4

 

la Muestra de Música y Teatro. No funcionan el Centro Infantil y Joven. Existe 

secretismo en el pago de espectáculos. El Centro Emprendedores sigue sin funcionar al 

igual que el Multiservicio de Valmuel. No se cumple la Ordenanza veladores. Ni 

tenemos un Inspector urbanístico. 

 En el servicio de Deportes, las clases son más caras, hay menos abonados y 

menos limpieza. Los Consejos sectoriales no funcionan. 

 El área de Hacienda está sumida en un caos total. Se ha dado el incumplimiento 

del Plan Ajuste. No hemos tenido Presupuesto en.2013. No es cierto el superávit de 

2.000.000 euros de la liquidación de 2012. El Plan Ajuste para 2013 arroja un nuevo 

incumplimiento. Los datos de 2013 no están cerrados. Ayer el Alcalde dio una 

información que ahora no es la misma. O se cuenta siempre con Fomenta o no, pero no 

sólo cuando interesa.  Le pedimos que cuando de cifras diga la verdad porque confunde 

a los ciudadanos. 

 Respecto al cumplimiento del Programa, a nosotros nos sale un cumplimiento 

del 15%. Cuestiona su capacidad de gestión y critica la falta de apoyos. No valoran el 

apoyo de la oposición. Van sacando los temas, salvo el presupuesto 2013. Critica que se 

quitan de en medio los problemas y se los echan a ellos. El Grupo Socialista ha actuado 

y apoyado para el bien general de los ciudadanos. De la visión de lo hecho y no hecho 

en 2013 se extrae como conclusión el poco interés por Alcañiz. Solicita que dé paso a 

otra persona. Propone olvidarse de lo prescindible y centrarse en un Plan de Empleo, 

para los trabajadores y las empresas. 

 A continuación toma la palabra el Concejal Sr. Gracia que expone que en este 

debate se podía repetir todo lo del año pasado, o sea que en 2013 ha ido a peor. 

Comparte muchas aseveraciones realizadas por lo que procurará no repetirlas. 

 En primer lugar entiende que se debe contextualizar: El Gobierno neoliberal de 

Alcañiz se parece a los España y la Comunidad Europea: Clara preeminencia del 

ejecutivo, gobierno para minorías; desmantelamiento del Estado de Bienestar Social; 

poder mediático y en este caso, mala gestión.  

 En cuanto a la preeminencia del Ejecutivo: en Europa y en España (desprecio al 

Congreso de los Diputados). Aquí sucede lo mismo. El Alcalde gobierna como quiere. 

Se gobierna por decreto. Un motivo para que no haya Presupuestos en 2014 es que le va 

bien. Existe un desprecio absoluto de la oposición, una falta de respeto rayana en 

cinismo. Alude a la información que acaba de darse relativa al Museo del Club 

Guadalope. Se trata de un Gobierno para minorías: en Europa para la Banca; en Madrid 

para rescatar a los Bancos, las Eléctricas...; aquí, se conceden 29 años a una 

Multinacional del Agua; reducimos la deuda a proveedores y aumentamos la de los 

bancos (ICO) a intereses vergonzantes. Se aplica una fiscalidad  regresiva, con lo que 

contribuyen a afianzar a las capas altas. Gobiernan para las minorías: hosteleros, 

camping, industriales, trabajador Encargado Brigada.. 

 Por lo que respecta al desmantelamiento del Estado del Bienestar,  se ha roto el 

contrato social. Europa apuesta por la  liberalización de los servicios públicos. El 

Gobierno Central, nos hace pagar el desfase en las autopista; el Consejero Sr. Oliván 

apuesta por un Hospital de construcción privada. Ustedes, privatizan la limpieza y los 

cursos en Deportes; privatizan el transporte escolar. En el autobús urbano costean una 

reparación sin exigir responsabilidades (10.000 euros por reparar un motor). En cuanto a 
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la  Gestión Energética, llevamos pidiendo una comisión desde hace un año. Han 

refrendado una Ley de Administración Local que privatiza servicios públicos cuando no  

los elimina. 

 En cuanto al control mediático, pretende mantener el estado de letargo de mucha 

gente e incluso con su aquiescencia. Ud. gobierna para la prensa. Al final se descubre la 

desnudez. 

 Achaca torpeza en la gestión:  el Centro de Emprendedores cuenta con 6 

despachos. Le ha costado un año expropiar los terrenos del Hospital. No se ha resuelto 

el tema de la Escombrera ni de las Barredoras. 

 Esta legislatura no pasará a la historia por su perfil bajo. No decepciona porque 

no se esperaba nada. Habrán dejado un Ayuntamiento donde el diálogo y el consenso 

habrá saltado por los aires. 

 El Sr. Alcalde interviene para agradecer a PAR  y PSOE sus referencias a Teruel  

en donde hay un Gobierno del PP. 

 Finalmente interviene el Sr. Esparrells que comienza por afirmar que no somos 

lo mismo unos y otros. Considera que el objetivo del equipo de Gobierno se ha centrado 

en restaurar la confianza ciudadana. Ha habido iniciativas de cambio y de mejora por 

parte de la distintas  delegaciones..Así enumera las siguientes: 

 En Promoción económica y empleo: Alquileres a bajo precio; próximamente la 

puesta en marcha del  Centro de Emprendedores; prácticas con la universidad, fondos 

FITE para la urbanización del Polígono Industrial. Hay un 100% de ocupación de las 

viviendas para mayores. Se han hecho contratos a personal desempleado con el Plan de 

empelo de la DPTE; contratos a través del INAEM. además de la Escuela Taller. 

Solicitaremos un Taller de Empleo. Hay colaboración con las Asociaciones de 

Empresarios. 

 En Medio Ambiente: Actuaciones de recuperación de La Estanca; el Colector de 

Las Horcas; mejora de Parques; dotación de nuevos vehículos; caminos rurales e 

inversiones en Valmuel y Puigmoreno. 

 En Festejos se han organizado las fiestas más austeras de la legislatura. 

Agradece la colaboración de Interpeñas. 

 En Cultura, Turismo y Acción Social: La revitalización de la Ruta de los tres 

Reyes. Captación de turistas: han pasado 4.508 personas por la Oficina de turismo a la 

que se ha dado una  nueva organización. En Cultura, Alcañiz se postula como Ciudad de 

Congresos, se mantiene el Festival de los Castillos, así como los Ciclos de Teatro, 

Música y Danza. El mes de la Comedia, el Curso de Humanidades, hay 300 usuarios 

más de Biblioteca, más actividades en el Liceo, 89 días de utilización del Teatro. 

 En Personal-Seguridad Ciudadana-Deportes: Se han finalizado los 

Polideportivos de Valmuel y Puigmoreno. Ha habido un cambio en la gestión de las 

piscinas; están Previstas obras de mejora. Se ha realizado la adjudicación de la Limpieza 

que aporta 5 nuevos trabajadores; ha habido cambio de organización de las Actividades: 

Se ha establecido un equilibrio entre las desarrolladas por personal municipal y las que 

se hacen por cesión de las instalaciones. Abonados hay  4.580 con una recaudación de 

70.721 €/Trimestral (similar a 2009 y 2010). Se han aumentado las subvenciones al 

deporte escolar y formalizado  nuevos Convenios. La gestión administrativa de 

Deportes es impecable. 
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 En Seguridad Ciudadana se ha procedido a una regularización de los vados. La 

Policía Local ha efectuado más de 1000 intervenciones. Tramitamos el 100% de las 

denuncias. Se ha recaudado 80.000 € por denuncias. Se ha aprobado la Oferta Empleo 

de 2014 y está próximo el inicio de obras en la nueva instalación. 

 En Personal se ha modificación la RPT para mejorar la organización. Se han 

aprobado nuevos Reglamentos y Ordenanzas. Ha habido más de 16 reuniones de la 

Comisión de Seguimiento y de Personal con un buen clima de trabajo. Se han reducido 

las ausencias por incapacidad Temporal, y las horas extraordinarias. Ha habido un 

ahorro de 1 millón de euros. Se han hecho políticas de control y de gestión. Reconoce el 

enorme esfuerzo de todos los trabajadores. 

 En Hacienda destaca que han pasado tres Interventores en tres años, ha habido 

una jubilación y nuevas incorporaciones. Alude a la entrada en vigor de nueva 

normativa. A pesar de estos contratiempos, gracias al enorme esfuerzo se van 

consiguiendo los objetivos. Ha habido un cambio de tendencia en la liquidación. 

 A continuación se concede la palabra por el Sr. Alcalde para el turno de réplica. 

Interviene en este turno en primer lugar el Sr. Bosque que comienza señalando 

que en relación a sus alusiones a Teruel no comparte la satisfacción del Alcalde por el 

distinto talante del Sr. Blasco. Hay una forma distinta de gobernar. Los debates deben 

tener dos partes, una de debate y otra de propuestas. Falta un año para las elecciones. 

Defiende una nueva forma de entender la política. 

 Señala que hay un marco de desarrollo ético: Transparencia, eficacia, concordia. 

Mejora web (transparencia internacional). Información a los ciudadanos. Propuso que la 

Concordia se transforme en patrimonio  tangible. 

 Un marco de relaciones exteriores con su entorno: Primero con el Bajo Aragón 

(Transporte, sanidad, turismo). En segundo lugar con el resto de  Aragón, en particular 

con las ciudades de más de 15.000 habitantes. Solicita que se forme una Asociación. En 

tercer lugar se refiera a la reactivación de los Hermanamientos: Yo no sé con quienes 

estamos hermanados. No sólo con ellos sino con otros con los que tenemos un flujo  

turístico. En cuarto lugar las relaciones sectoriales gracias a Motorland. Propone una 

actuación política que sería una Agenda Alcañiz 2020, a realizar entre todos. Se trata de 

impulsar nuevas políticas para la próxima legislatura que debe considerar las siguientes 

cuestiones: El tipo de Ciudad a acordar en 2014; un Masterplan para 2015. El PAR ha 

sido generoso con Ud. Le ponemos el guante sobre la mesa. 

 A continuación interviene el  Sr. Ponz que replica al Sr. Alcalde, respecto a la 

alusión al Ayuntamiento de Teruel,  que aunque esté en minoría si viene con 3 millones 

le diremos que si. No es cuestión de mayorías o minorías. En anteriores legislaturas se 

construyeron  los Polígonos de las Horcas y la Laguna . No se pueden atribuir logros sin 

contar con los precedentes. Pide no centrarnos solo en la Estanca, sino también en la 

Ciudad. Pone como ejemplos el  Camino Ciprés, dicen que se hará; el arbolado en ronda 

Caspe se ha realizado en 2014 no en 2013. Critica que los temas se tratan primero en los 

medios de Comunicación. Señala que en 2013 se perdieron subvenciones en Cultura. 

Respecto al Mes de la Comedia señala que si vamos a perder 10.000 euros habrá que 

replantearse su continuidad. En Deportes, dicen que hay 4.500 socios; a 31 de diciembre 

había 2.686. No cuadran las cifras.. En diciembre de 2011 los ingresos fueron de 82.000 

euros. En diciembre de 2013, 70.000 euros. Las clases han pasado de 14 a 16,20 €; ya se 
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ha cuestionado el servicio de limpieza.  Al quitar servicios los trabajadores no llegan a 

cubrir su jornada laboral. No le cuadra el ahorro de personal. 

En cuanto a los vados, se han regularizado gracias a una petición del grupo 

Socialista. Respecto a las bajas por incapacidad, su afirmación pone en cuestión a los 

trabajadores. Insiste en que no hubo superávit de 2 millones en 2012 porque había 

facturas por pagar. 

Seguidamente interviene el Concejal Sr. Gracia se refiere a la desafección de los 

ciudadanos imputándola a Bárcenas y a quienes lo apoyan, no a estos debates. Reclama 

transparencia, afirmando que este es un Ayuntamiento opaco. Al Sr. Esparrells le 

replica que lo que dice que se ha hecho se hubiera hecho aunque gobernara mi abuela. 

Son cosas que se hacían y seguirán haciéndose. 

En cuanto al FITE, la primera reunión para decidir el destino del FITE de 2013 

se ha hecho en marzo de 2014. Es venta de humo plantear Alcañiz como Ciudad de 

Congresos. En cuanto al ahorro en personal señala que si privatizan sin disminuir el 

personal aumenta el gasto. La limpieza deja que desear, pero es que no cobra. Desde 

2011 hay 800 usuarios menos. Han conseguido que se deje de hablar de proyectos, por 

ejemplo: la Residencia de Tercera Edad ha desaparecido. En cuanto a La Estanca no 

sólo debe defenderse el turismo sino la biodiversidad. Aplican fondos europeos de 2 

fuentes distintas. Jardines funciona con 5 trabajadores de plantilla; se adquieren  

vehículos a dedo. En cuanto a los vados era un tema de equidad  por lo que es correcto; 

otra cosa es la gestión. El resultado final a pesar del aumento de vados son menos 

ingresos. Estamos perdiendo capacidad recaudatoria, sin que tenga efecto en la 

generación de empleo. 

Respecto a la Policía Local hay más oficiales y un 50% menos de denuncias; me 

extraña que nos hayamos vuelto tan buenos. Además me gustaría ver una Memoria de 

actuaciones. Se hace creer la necesidad de seguridad cuando no es así.  

Por último en cuanto al clima laboral, se implanta el miedo a la privatización. 

Existe impunidad de algunos trabajadores. No se pagan las horas extras por su Plan de 

Ajuste y nos culpan a nosotros. 

En último lugar interviene el Sr.. Esparrells que señala que en Deportes, en 

marzo de 2014, los abonados son 4.580. En cuanto a Policía Local, hay que dotar la 

estructura de forma jerárquica. La policía  local no sólo denuncia sino que hace otras 

cosas. Este Equipo de Gobierno está comprometido con sanear el Ayuntamiento. No 

debieron sobrevalorar los recursos municipales para dotar algunos servicios. Con el 

mínimo histórico de ingresos se han mantenido los servicios. Afirma que hubiera sido 

más fácil si contáramos con el apoyo. Agradece los apoyos puntuales recibidos. Ruega 

que de aquí al final de legislatura se eviten enfrentamientos y se de estabilidad. La parte 

más dura de los recortes ya ha pasado. Tras dos años y medio los objetivos se han 

cumplido. Hemos tenido que tomar medidas que no queríamos, pero la herencia nos ha 

obligado. Se ha producido un cambio socio-económico que ha afectado a las 

Administraciones. Nos ha tocado gobernar en la peor época, a pesar de lo que no 

aceptamos la resignación. 

Finaliza el debate con la intervención del Sr. Alcalde  que agradece las 

intervenciones de los portavoces. Afirma que tomarán en consideración las críticas y 
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agradece las propuestas constructivas. Asimismo agradece su asistencia tanto a los 

vecinos presentes  como a los  medios de comunicación. 

Y no habiendo más asuntos a tratar, por la Presidencia se levanta la sesión 

siendo las catorce horas y treinta minutos. 

 

El Secretario, 


